
 

 

 

 

Questions à traiter lors de la réunion SC en date du 26 juin 2025 

1) Les délégués désirent connaître les motifs pour 
lesquels les amendements proposés par les 
syndicats dans le rapport de la dernière réunion 
n'ont pas été pris en compte. Les délégués 
apprécieraient que leurs remarques soient prises en 
compte à l'avenir. 

2) Cours de langue luxembourgeoise : Est-ce que tous 
les nouveaux collaborateurs/trices des Services 
d'appui SC qui ne maîtrisent pas le luxembourgeois 
doivent suivre un cours de langue luxembourgeoise 
? Dans l'affirmative, quel niveau doivent-ils 
atteindre et sont-ils obligés de réussir le cours de 
langue ? 

3) New DG 
Les délégués souhaitent savoir s'il est garanti que 
chaque collaborateur/trice travaillant actuellement 
dans l'un des bâtiments Dairy-House, Dôme et 
Accinauto aura son propre bureau dans le nouveau 
bâtiment de la direction ou si le principe du sharing 
desk sera appliqué ? Les délégués aimeraient aussi 
savoir comment se présente la situation pour les 
consultants. 

4) Restaurant « Le Belle-Vue » – Dairy-House 
Actuellement, deux micro-ondes sont mis à la 
disposition des agents pour réchauffer leurs plats. 
Cependant, ce nombre est insuffisant aux heures de 
pointe, car il arrive souvent que les employés 
doivent faire la queue. Les délégués demandent s’il 
serait possible d'augmenter le nombre de micro-
ondes ? 
 

5) Bâtiment Accinauto 
a) Ajoute d'un deuxième écran dans la loge au rez-

de-chaussée 
Lors de la réunion du 3 décembre 2024, il a été 
dit qu’un 2e écran dans la loge au rez-de-
chaussée serait ajouté. Les délégués aimeraient 
être informés du planning de réalisation ? 

b) Affichage des informations CFL sur les écrans 
situés dans les salles de pause sur chaque étage.  
Les délégués demandent s’il est possible 
d’afficher les informations CFL aussi sur les 
écrans dans les salles de pause sur chaque 
étage ? 

6) Bâtiment « Entraide Médicale » 
a) Problèmes dans le bureau 0331 

La protection solaire d'une fenêtre ne peut plus 
être abaissée depuis quelque temps. Site-
Service a effectué une visite sur place jusqu'à 
présent, mais rien ne s'est passé par la suite. Les 
délégués aimeraient savoir quand ce problème 
sera résolu ? 

b) La consommation de l'eau du robinet est 
actuellement interdite. Les délégués aimeraient 
savoir la cause et quand le problème sera-t-il 
résolu ? 

c) Les collaborateurs/rices de l'entraide médicale 
ne disposent seulement d'un PC sur lequel 
elles/ils peuvent lire les e-mails envoyés sur leur 
adresse @cfl.lu. Les délégués demandent de 
bien vouloir examiner la possibilité de rediriger 
ces e-mails sur leur adresse @secu.lu.

Les délégués du personnel des SC du 
   syndicat Chemins de Fer FNCTTFEL/Landesverband 

 
 
 


